
5700 Neuzulassungen für Mazda

Der deutsche Pkw-Markt war im August von Vorzieheffekten durch der Umstellung auf die neue WLTP-Typgenehmigung geprägt. Die Zahl der Neuzulassungen stieg dadurch um ungewöhnliche 24,7 Prozent. Mazda verbesserte sich dabei gegenüber dem August 2017 um 5,7 Prozent auf 5700 Neuzulassungen. Das entspricht einem Marktanteil von 1,8 Prozent. Im bisherigen Jahresverlauf liegt der japanische Hersteller mit 44 320 Zulassungen ebenfalls bei 1,8 Prozent Marktanteil und damit nahezu auf Vorjahresniveau.

Im internen Modellranking setzte sich im August der Mazda CX-3 mit rund 1650 zugelassenen Fahrzeugen an die Spitze. Es folgten der CX-5 mit rund 1200 Auslieferungen und der Mazda3 mit mehr als 1175 Einheiten. Der Mazda2 kam auf über 750 Neuzulassungen, der Mazda6 auf rund 600 und der MX-5 auf mehr als 300 Fahrzeuge.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mazda CX-3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda